

El Ayuntamiento edita la novela de Sebastián Cuevas "La Casa de los Muchos"

REDACCION

En la Posada del Potro se presentó ayer el libro *La Casa de los Muchos*, novela de la que es autor el escritor y periodista Sebastián Cuevas Navarro y que se publica dentro de la colección Ediciones de la Posada, del Área de Cultura del Ayuntamiento de Córdoba.

La Casa de los Muchos es una novela que se reclama sociológicamente heredera de la novela picaresca de nuestro Siglo de Oro y metodológicamente toma de Cela el hilo de Ariadna de la forma de relatar donde un café se transforma en otro tipo de colmena, cordobesa. Una corrala, *La Casa de los Muchos*, en la que 57 familias poblaban una república de paz, guerra, hambre y hartazgo y, sobre todo, de fraternidad. Situada donde hoy se levantan los bloques de las calles Cáñamo y Ceuta, *La Casa de los Muchos* es la historia de esta casa de vecinos, de su condena a muerte en el proceso urbanístico de remodelación de la Fuensanta y un pretexto para recorrer la Córdoba de los años cuarenta al sesenta y dos, con sus colas del carbón o el tabaco, sus racionamientos, sus crímenes, como el del Barbero, sus fiestas y sus hambres.

Sebastián Cuevas, autor de obras de poesía, teatro y narrativa, fundó junto a Luis Jiménez Martos el movimiento literario que, bajo las alas de la revista *Arkangel*, aportó a la Córdoba de los años cincuenta



F. GONZALEZ

Presentación del libro de Sebastián Cuevas en la Posada del Potro.

las primeras muestras de la poesía social de Neruda, Celaya o el propio autor del libro que ayer se presentó. *Arkangel* integró, junto a Luis Jiménez Martos y Sebastián Cuevas, a otros dos cordobeses: el filósofo Gabriel Moreno Plaza, hoy secretario general del PSOE en Puerto Rico, y el pintor Antonio Povedano.

Entre otras obras, Cuevas es autor de *Pájaro de Cristal*, *El Bosque*, *Ciudad Fiel* o *Bajando el Guadal-*

quivir con las cenizas de Plácido Fernández Viagas en el puchero, todas ellas de poesía, como sus libros últimos, *Córdoba en catorce versos*, inédito, y *Libro de las estaciones y últimas tentaciones*. Cuevas ha hecho incursiones también en la narrativa y el teatro. Como periodista, Cuevas, en la actualidad delegado de *Diario 16* en Córdoba, viene trabajando desde los 18 años en que comenzó en *Radio Córdoba*.

Vieves 26 Octubre 1989 "CORDOBA"